



© A. MARTIN

Julien MAHÉ, né le 23 avril 1983 à Carhaix-Plouguer, commence sa carrière de coach au sein de l'association de l'Élan Chalon en 2004. Après un rapide passage par le coaching féminin de 2006 à 2008 au Chalon Basket Club, il retourne chez les masculins.

A partir 2008, il reprend en main la destinée de l'équipe espoirs avant de devenir l'assistant de l'équipe professionnel pendant 3 ans à la JDA.

Dès 2013, il rejoint le BCM Gravelines Dunkerque, où il occupera successivement les postes d'entraîneur des Espoirs, assistant coach puis entraîneur principal de l'équipe professionnel en 2017. Pendant cette période, il inscrit plusieurs trophées à son palmarès. En 2014 il réalise le triplé avec les Espoirs du BCM Gravelines (Champion de France Espoirs - Coupe de France - Trophée du Futur), avant de récidiver avec le Trophée du Futur la saison suivante.

C'est d'ailleurs au terme de la saison 2014 qu'il remporte sa première distinction individuelle, en étant élu Coach du Futur 2014.

Après une saison blanche, le technicien Breton reprend les commandes du club de Saint-Quentin, au cours de la saison 2019-2020, alors avant-dernier de Pro B. Au terme de l'exercice et malgré la crise sanitaire, il maintient le club axonais dans la division. L'année suivante et à la faveur d'une saison très aboutie, il est élu par ses pairs, Coach de l'Année Pro B 2021. Dès 2022-2023, il est champion de Pro B, permettant à son club de remonter en Betclac Elite, au terme d'une longue et excellente saison, où la bataille pour le titre aura duré jusqu'à la dernière journée.

Pour la 2e fois de sa carrière, il est élu Coach de l'Année Pro B, par ses pairs.